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Das mit den inhaltsleeren Pressekonferenzen würde aber nun schon zur Genüge erklärt.

Das ist Absicht, weil Spieler, Trainer und Sportvorstand auch zwischendurch für die Vertreter
der einzelnen Medien greifbar sind und denen dann sogar exklusiv die interessanten Fragen
beantworten.

prich, weil beispielsweise die BILD oder die NN auch ganz gerne oh Töne oder Antworten auf
interessante Fragen exklusiv veröffentlichen möchte, wird absichtlich auf den PKS nicht so viel
gefragt.
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